Bonjour,

candidat FN sur la 1ère circonscription du Tarn (81), il se trouve que je suis commercial depuis 25 ans et qu' à ce titre je parcours environ 50 000 kms par an.

Il est alors très compliqué de garder ses points sans faire d'excès de vitesse puisque je ne suis pas concerné par l'alcool ou la drogue dont on parle très peu.

Je trouve que les radars sont inefficaces quant à leur positionnement (absence en centre-ville alors que les excès de vitesse sont courants et plus dangereux), et sont des pompes à fric pour l'Etat .

Il est par ailleurs anormal qu' un commercial qui roule beaucoup ait avec le permis à points le couperet permanent de la perte de son permis et donc de son travail au dessus de sa tête

De plus, je trouve que l'entretien des routes laisse à désirer, celles-ci ayant été confiées aux collectivités territoriales que sont la région ou le département qui les délaissent au profit d'autres compétences, faute de moyens financiers.

Je pense qu'il faut responsabiliser les jeunes conducteurs dès leur cursus d'obtention du permis, avec des campagnes visuelles qui montrent des accidentés de la route, ou avec des interventions d'accidentés qui viendraient témoigner dans les Auto-écoles.

En conclusion je suis dans ce domaine à fond pour la prévention dès le plus jeune âge, et pour une répression pour les grands excès de vitesse ou la conduite en état alcoolique ou drogué, et pour l'exonération pour les excès inférieurs à 20km/H.

Cordialement.

Mr CABROLIER